

Allez, en piste les comédiens...

Le 31 mai 2012, nous sommes allés au centre Arc-en Ciel participer à des ateliers de théâtre et l'après-midi, nous avons présenté notre « œuvre »...

On était quatre classes, dont la nôtre.

Le matin, les ateliers présentés étaient: l'atelier de mise en voix, l'atelier artistique, la découverte des spectacles, la prise de plateau...

Après, nous sommes allés manger puis nous sommes revenus.

L'après-midi, nous avons présenté notre spectacle et nous avons regardé les autres.

C'était très beau à voir!!

